



学校だより

令和7年9月発行

立川市立若葉台小学校長 片山 伸哉

〒190-0001 立川市若葉町 1-13-1

TEL 042-536-3971 FAX 042-534-6943

2学期のスタートにあたって

校長 片山 伸哉

長い夏休みが終わり、2学期が始まりました。猛暑が続いた夏休みでしたが、どのような思い出を作ることができたのでしょうか。旅行やお祭り、友達との遊び、家族との時間、故郷への帰省…それぞれに素晴らしい夏の過ごし方があったこと思います。

2学期は、スポーツフェスティバル（運動会）や音楽会など、多くの行事が待っています。それぞれの行事で一人ひとりが活躍する場面を見られることを、とても楽しみにしています。また、2学期は学校での学びも深まる時期です。新しい知識やスキルを身に付けるとともに、友達との絆を深め、協力して学び合うことの大切さを学んでいけるよう学校でも取り組んでいきます。

まだまだ暑い日が続いているが、季節も次第に秋に近づいています。秋は、気温の変化や風邪などが流行りやすい時期です。子どもたちが元気に学校生活を送るために規則正しい生活と十分な休養が大切です。特に、早寝早起き、バランスの取れた食事を心がけ、健康に過ごすことを意識していくよう、ご家庭でもご協力お願いいたします。

今日の始業式では、学びに対する意欲や挑戦する気持ちを大切にしてほしいことなどを子どもたちに伝えました。今まで学んできたことを活かし、次のステップに進んでいくためには、少しずつでも努力を積み重ねていくことが大切です。失敗を恐れず、挑戦することでさらに大きな成長を実感できるはずです。

保護者の皆様には、引き続き温かいご支援をいただき、子どもたちが安心して学び、成長できるよう、2学期もご理解とご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

夏休みにも生長・成長しています



5年生が育てている稻



吹奏楽部の個人練習